

# MAGAZINE

## Bangun Sinergi Dengan Instansi dan Lembaga, Kapolsek Selaparang Silaturahmi ke Kantor Imigrasi Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.MAGZ.CO.ID](http://MATARAM.MAGZ.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 11:24



*Kunjungan silaturahmi Kapolsek Selaparang di Kantor Imigrasi kelas I TPI Mataram. (25/01/2024)*

Mataram NTB - Dalam rangka membangun sinergi dan kerjasama yang baik antar instansi dan lembaga, Kapolsek Selaparang Polresta Mataram IPDA Franto Akcheryan Matondang S.Tr.k.,M.Si., melakukan kunjungan silaturahmi ke Kantor

Imigrasi Kelas I TPI Mataram, Kamis (25/01/2024).

Kedatangan Kapolsek didampingi para Kanit disambut hangat kepala Kantor tersebut Pungky Handoyo di ruang kerja Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH.,SIK.,MM., melalui Kapolsek Selaparang IPDA Franto Akcheryan Matondang S.Tr.k.,M.Si., kepada media ini Jumat (26/01/2024) membenarkan adanya kunjungan silaturahmi dalam rangka memperkuat sinergitas antar lembaga/instansi khususnya dalam hal pengamanan.

Sebagai wilayah hukumnya, Kantor Imigrasi Mataram tentu menjadi bagian dari pengawasan yang ada di Polsek Selaparang sehingga dibutuhkan adanya komunikasi dan koordinasi antara kantor tersebut dengan Kepolisian Sektor Selaparang.

“Tentu dengan silaturahmi yang kita lakukan akan berharap terjalinnya komunikasi yang lancar sehingga dapat bersama-sama menciptakan situasi yang kondusif khususnya di wilayah hukum Polsek Selaparang,”ucapnya.

Sebagai salah satu kantor pelayanan publik, Imigrasi tentu harus memiliki kemitraan dan kerjasama dengan kepolisian setempat sehingga dalam pelaksanaan tugas-tugas pelayanan dapat saling membantu demi terciptanya Kamtibmas yang kondusif.

Menurutnya, bukan hanya dengan kantor Imigrasi saja Polsek Selaparang membangun sinergitas dan kerjasama tetapi seluruh lembaga / instansi yang ada akan dikunjungi untuk bersilaturahmi dalam rangka membangun sinergi tersebut demi pembangunan daerah yang sedang berlangsung. (Adb)